



## Der Adler von Adelboden holt auf

**GLEITSCHIRM** Der Adelbodner Gleitschirm-Pilot Chrigel Maurer hatte einen schlechten Start in die diesjährige Ausgabe der Red Bull X-Alps: Nachdem er in der Woche vor dem Abflugtag von einer Erkältung geschwächt war, konnte er sich inzwischen wieder so weit regenerieren, dass es nicht zu einer Absage kam. Obwohl auch das Wetter nicht wie gewünscht mitspielte, liess er sich von seinem Vorhaben nicht abbringen.

Inzwischen hat sich das Wetter zwar nicht gebessert, wie aktuelle Bilder auf seiner Facebook-Seite zeigen, doch die Stimmung befindet sich sicherlich auf einem Hoch. Denn: Als Letzter gestartet war der 34-jährige zwischenzeitlich auf dem 13. Rang zu finden, konnte noch mehr Boden gutmachen und rangiert nun an zweiter Stelle.

Vor ihm befindet sich nur noch der Rumäne Toma Coconea. Sein Rückstand beträgt 16 Kilometer, Maurer befindet sich zurzeit beim österreichischen Berg Goldeck. Holt der Adelbodner weiter auf, wird es nicht mehr lange dauern, bis er sich an die Spitze setzt.

Urs Häfliger

Nr. 155919, online seit: 3. Juli - 17:32 Uhr